

Absage der Fanclub Weihnachtsfeier 2021

19.11.2021 20:55 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)



Hallo liebe Mitglieder,

aufgrund der steigenden Infektionszahlen (die heutige Inzidenz im Landkreis Sigmaringen liegt bei 588) hat die Vorstandschaft entschieden die Weihnachtsfeier abzusagen. Es tut uns wahnsinnig leid. Wie gerne hätten wir endlich mal wieder mit euch gefeiert, doch Corona hat uns wieder fest im Griff. Bei unserem Fanclub Bayernfreaks Hohentengen steht die Sicherheit und Gesundheit unserer Mitglieder immer an vorderster Stelle, weshalb wir auch zu dieser Entscheidung gelangt sind.

Wir hoffen, ihr versteht uns!

Vorankündigung: Die online Weihnachtstombola mit vielen tollen Sachpreisen findet dieses Jahr wieder statt. Weitere Infos zur Tombola folgen Ende November.

Bleibt gesund und hoffentlich bis bald.

Rot Weiße Grüße

Euer Präsi

Einen Kommentar schreiben